

## **Institutionelles Schutzkonzept der Pfarreiengemeinschaft Hohenthann-Schmatzhausen-Andermannsdorf:**

Liebe Pfarrangehörigen,

vielleicht haben Sie den Begriff des „Institutionellen Schutzkonzept zur Prävention gegen sexualisierte Gewalt an Kinder und Jugendlichen“ schon einmal gehört. Ein solches Konzept muss u.a. von jeder Pfarrei ausgearbeitet und immer wieder aktualisiert werden. Im Herbst 2019 haben sich hierzu je zwei Mitglieder der Pfarrgemeinderäte und Gemeindeferent Michael Hirsch schulen lassen. Anschließend wurde das Konzept in Zusammenarbeit mit Vertretern aus den Jugendverbänden und den Ministranten unter der Federführung von Gemeindeferent Michael Hirsch und Theresia Högl-Eggl anhand von Mustervorschlägen erarbeitet. Nun wurde es den Kirchenverwaltungen vorgestellt, von diesen verabschiedet und erhielt schließlich nun auch das „OK“ vom Bistum Regensburg. Das komplette Konzept ist hier auf unserer Homepage einsehbar. Ein Flyer hierzu liegt am Schriftenstand und auch dem Osterpfarrbrief 2022 bei.

[Präventionskonzept in der Pfarreiengemeinschaft](#)

[Verhaltenskodex in der Pfarreiengemeinschaft](#)

[Beschwerdewege](#)